
Wasserstoff für Stahl
Bundeswirtschaftsminister  Robert  Habeck  stellt  Projekt  zur
nachhaltigen Stahlproduktion in Deutschland vor. Ein Beitrag
zur industriellen Standortsicherheit durch ökologischen Umbau
der Industrie.

Erneuerbare? – Ja, bitte!
Nach dem heutigen Ausstieg aus der Atomenergie muss es heißen:
„Erneuerbare? – Ja, bitte!“

Ob Wind- oder Sonnenenergie, ob Biogas oder Wasserkraft … –
All das steht uns schon jetzt zur Verfügung und muss ausgebaut
werden.

Deshalb: „Erneuerbare? – Ja, bitte!“
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